

Damen Bezirksoberliga Gr. Nord

TuS Neesbach : TTF Oranien Frohnhausen
Freitag, 07.10.2022, 20:00 Uhr

TuS Neesbach und TTF Oranien Frohnhausen schenken sich nichts

Dank einem starken mittleren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte die TTF Oranien Frohnhausen das 1. Spiel in der Saison der Damen Bezirksoberliga Gr. Nord beim TuS Neesbach mit 5:5 ausgeglichen gestalten. Bis es so weit war, erlebten die Beteiligten ein kampfbetontes und intensives Spiel. Herauszustellen ist, dass das Remis trotz des Einsatzes von 2 Ersatzspielerinnen seitens der Heimmannschaft errungen werden konnte.

Der Verlauf im Einzelnen: Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Wagner / Dexheimer und Schäfer / Klein entschieden, das Wagner / Dexheimer letztendlich gewannen. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Wagner / Dexheimer mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachten. Anlaufschwierigkeiten mussten Stokuca / Schmitt zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg eingetütet war. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Recht kurzen Prozess machte dann Lisa Stokuca beim 3:0 mit Wisitsiri Butsaenkhot. Das folgende Einzel zwischen Kirsten Schmitt und Ute Greeb endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für die Gastspielerin. Anschließend ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Einen Zähler für die Gäste musste Carolin Wagner bei der 1:3-Niederlage gegen Ellen Klein hinnehmen. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Meike Dexheimer die Begegnung, in die sie auf dem Papier anhand der TTR-Werte als große Außenseiterin gestartet war, mit 1:3 gegen Julia Schäfer abgab und eine Niederlage kassierte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Mit 3:1 hatte Lisa Stokuca im Einzel gegen Ute Greeb, in das sie als sehr hoher Favorit gegangen war, dagegen die Nase vorn. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Kirsten Schmitt war in der Partie gegen Wisitsiri Butsaenkhot nicht zu stoppen und gewann ungefährdet mit 3:0. Ein Satz reichte nicht, weshalb Carolin Wagner das Match gegen Julia Schäfer, letztendlich auf Basis der TTR-Werte nicht überraschend mit 1:3 verlor. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Ellen Klein war für Meike Dexheimer schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TuS Neesbach tritt dabei gegen den TuS 1912 Obertiefenbach an, während es die TTF Oranien Frohnhausen mit dem TSV 1910 Albshausen zu tun bekommt.

Statistik:

TuS Neesbach

Doppel: Wagner / Dexheimer 1:0, Stokuca / Schmitt 1:0

Einzel: L. Stokuca 2:0, K. Schmitt 1:1, C. Wagner 0:2, M. Dexheimer 0:2

TTF Oranien Frohnhausen

Doppel: Schäfer / Klein 0:1, Greeb / Butsaenkhot 0:1

Einzel: U. Greeb 1:1, W. Butsaenkhot 0:2, J. Schäfer 2:0, E. Klein 2:0